
　本年度は水戸黄門や梅で有名な茨城県で開催され、大会テーマの「歴史の町で変革を！」をスローガ
ンに約5,500名の参加者でした。
　１日目は、各分科会が開催され、第１分科会の「教育の過去・現在・未来」をテーマに江戸時代の水
戸藩の藩校「弘道館」の教育についての講演がありました。国内外で厳しい時代であった中で、弘道館
を設立し、多難な時局に対応できる人材の育成を目指していた先見性に感心するとともに、この現代に
おいても、人の育成の必要性は何ら変わらないことを改めて考えさせられました。

　２日目は、記念講演に参加し、元横綱稀勢の里である二所ノ関親
方の相撲部屋の運営方針や弟子の教育方法などの話があり、伝統あ
る相撲界でも時代に合わせた変革が必要であることを熱く語られま
した。やはり伝統を守るだけでは、今の時代、通用しないですよね。
しかし、親方の持つマイクが、やたら小さく見えたのは私だけでしょ
うか・・・（I1副会長　吉川）

　ファシリテーターに宮崎様をお招きして、
保護者、先生、生徒を含めて６～７名ずつに
分かれ、懇談を行いました。最初は、みんな
緊張していましたが、アイスブレイクで雰囲
気が和んでから自己紹介をしてスタートしま
した。普段、生徒からは親に聞けない事を相
談されたり、保護者からは子供世代はどう思っ
ているのか？など率直な意見が飛び交いまし
た。色々なテーマごとに意見を聞いて、子供
なりに自分の考えを持っている事がわかりま
した。家に帰り、我が子とコミュニケーショ
ンをとりたくなるような気分にさせてもらい、
有意義な時間を過ごしました。
　興味がある方は、是非参加してください。
お菓子を食べながらの楽しい懇談会です！

テーマは『高校生活で身につけたいこと
親として身につけてほしいこと』

◆８月２２日から２３日まで開催された大会の様子を報告します

全国高等学校PTA連合会大会に参加しました！
～大会スローガンは「歴史の町で変革を！」～
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◆７月２２日の懇談会の様子と参加者の感想を紹介します

保護者と生徒の懇談会を開催しました！
～生徒と保護者の本音とは？～
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育友会
！
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優秀賞　   犬塚　咲那

優勝 /厚生労働大臣賞 道脇　将矢
最優秀賞   道脇　将矢

優秀賞   廣田　達哉

家具・工芸部門（九州大会のみ） 

電子回路組立部門（九州大会）
（全国大会）

自動車整備部門 （九州大会）

　９月５日に第４回役員会と第３回理事会が開催されました。各委員会からは、
活動報告と育友会活動行事についての報告を行いました。また、校長先生より学
校活動の様子のお話がありました。
　理事会後の企画広報委員会では、育友会だより『匠の風 第81号』の編集作業
を行いました。２学期は行事が目白押しです！今年度は、行事の取材を各担当に
振り分け、体育祭や「ちょうこうまつり」などの行事の様子を広報誌に掲載でき
るよう努めています。
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受賞おめでとうございます！

高校生ものづくりコンテスト

育友会役員会、理事会、各委員会を開催しました！
～理事の皆様出席ありがとうございます！～
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◆協議会の様子と参加者の感想を紹介します

県工業高校PTA連絡協議会に参加しました！
～本年度は8/31大村工業高校で開催～
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前日の準備

まつり当日

参加者の声②　（C２理事　吉川）
９時〜開会式が始まる頃には、雨
も止んで、体育館には、たくさん
の保護者の方が集まっていました。
ステージ公演が終わって、食品バ
ザーには、30分前から開店を待っ
て並ぶ保護者の方々がたくさん見
られました。カレーを食べている
方々から「美味しいね」って言う
声が、多く聞かれました。

参加者の声①　（E２理事　野田）
前日準備に行ってきました。この
時期にしては珍しい雨でしたが、
本部役員も含め約40人ほどの参加
でした。経験者もいて、みんなで
協力し、予定時間より大幅に早く
終わる事ができました。作業は、
椅子を運んだり、うどんやカレー
の容器を袋から出したり、お盆を
拭いたりしました。育友会活動に
あまり参加できない方も前日準備
なら短時間で終わるので、来年は
参加を検討してみてください。

◆バザーの様子と参加者の皆様の感想を紹介します

「ちょうこうまつり」で育友会バザーを開催！
～お手伝いありがとうございました！～
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参加者の声③　（ D１監事　永田）
午後の天候悪化もなく、バザーを
続けることができましたが、台風
の影響で風が強く、砂埃が舞う中、
商品陳列が乱れたりしないように
配慮しながらの販売となりました。
食品、バザーともに終了時間まで
の対応と後片付けを滞りなく運営
でき、その後の集計作業に集中す
ることができました。
完売した商品と食品への好評の声
を振り返りながら、次年度への引
継ぎ事項を検討し、実りのある長
工祭となりました。

参加者の声④　（D１理事　林田）
生徒や保護者には、事前にトート
バッグ、ランチパック、タオルのサ
ンプルのお知らせがあったからなの
か、みなさん手にとって、複数個お
買い上げになる方が多かったです。
来年のオリジナルグッズも楽しみで
すね。

参加者の声⑤　（J１理事　中村）
育友会からは食品、物品バザーを
行いました。どちらも盛況で長蛇
の 列 が で き る 中、抜 群 の チ ー ム
ワークを発揮しスムーズな対応が
できていました。出汁の効いたう
どんと優しい味のカレーライスに、
皆さんホッとしたのではないで
しょうか。
オリジナルグッズは、普段使いも
記念にもなる品ばかりでしたね。
早くも来年が楽しみに思える活動
ができたかと思います。
皆さんお疲れさまでした。
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12月17日 教育視察 in 長工
  1月31日 第６回育友会役員会
  第３回理事会
  2月上旬　 第５回企画広報委員会
  2月  5日 課題研究発表会　　
  3月  1日  第77回卒業式

今後の育友会活動予定

「ちょうこうまつり」の
育友会バザーにてオリ
ジナルグッズを販売し、
多くの方にご購入いた
だきました（大好評！）。
改めてお礼申し上げま
す！！

ご購入ありがとうございました！！

いつ冬がくるのかしら？と思って
ましたが、ぐんと寒くなりましたね。
今号も盛りだくさんの内容となっ
ております。ぜひご覧ください♪

編 集 後 記

（A３理事　畠中）
２年前の体育祭は、３年保護者の
み、昨年の体育祭は雨天延期のた
め見に行けずでしたが、今年やっ
と見に行くことが出来ました。毎
日遅くまで練習や準備をしていた
のを知っているだけに、当日の子
供たちの競技やパレードを見てと
ても感動しました。これからも見
応えのある体育祭を開催出来るよ
う頑張って欲しいと思います。

（I３理事　森本）
各学科の力強い入場行進から始ま
り、どの競技も出場者、応援とも
に熱が入っていました。ネコワン
リレーや大障害物競走など、長工
ならではの種目に、ハラハラ、ド
キドキしました。MSドーナツでは、
女子の真剣な戦いに、つい声をあ
げて応援していました。
 迫力のある横断幕、学科が団結し
たパレードや学科対抗リレー、夏
休みから準備をしてきた成果に、
子どもたちの成長を感じさせて頂
きました。指導して頂いた先生方
のご尽力と開催に関わっていた全
ての方に感謝しています。

参加をお願いします‼

参加をお願いします‼

一蓮托生　～荒れ狂え　長工ビックウェーブ～

令和６年度　体育祭
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